

オープニング

お祭りの開始に先立ち、まずはスタッフ同士での顔合わせを行いました。その後、チアリーディンググループのWINNERS Jr.による発表で幕を開けました。開会直後も序盤から非常に盛り上がりいました。それにしても、どうやつたらあんなに体が曲がるんだろうか…。

ゲームベース



平町キッズスタッフ協力
いわゆるピンポン玉版輪投げ。卵バツクとピンポン玉なのでなかなか入りづらく、中高生の編集員も苦戦しました。

パッチンガエルを花火のようにカラーリングし飛ばすブース。工作から往年のなつかしさがひしひしと伝わってきました。



平町キッズスタッフ協力

行かなくっちゃ 平町児童館

たいらまちっこフェスタ

を取材して



楽しかった祭りもいよいよ終盤。最後の花火と言わんばかりに児童館のダンスチームRAINBOWによるパフォーマンスが行われ、会場の盛り上がりは最高潮に達しました。ホント、よくあんなに運動して息が切れないものです。編集長なんて「新宝島」くらいしか踊れませんから(笑)。



▲人だかりがすごいのが見て取れる。



みなさんは児童館のイベントに行ったことはありますか？小学生の頃は行っていたけど、中高生になると忙しくてあまり行けないという人も多いですよね。ですが、行ってみると意外と楽しい児童館のイベント！今回、私たちは「たいらまちっこフェスタ」に行ってきました！

児童館最初の祭典ということもあります。か、近隣の学童保育クラブやボランティアなど、団体が数多く参加していました。ブースはどれも個性的で、児童に限らず中高生でも楽しむことができました。幼かつたころのシンプルな楽しさに帰帰したい人は特にオススメです！

